



“Que suceda lo que tenga que suceder”

La diputada federal por el PAN Margarita Zavala restó importancia al resultado del juicio en contra del exsecretario de Seguridad Genaro García Luna, durante el gobierno de su esposo, el expresidente Felipe Calderón.

Margarita Zavala consideró que en esta etapa de presentación de presuntas pruebas con testimonios de testigos protegidos contra el exsecretario de Estado, al parecer no han convencido del todo al juzgador.

La legisladora señaló que habrá que esperar a la conclusión del juicio contra García Luna y que “suceda lo que ten-

ga que suceder”.

“A mí me parece que lo que tenga que suceder en ese juicio, pues que suceda. Y lo demás, pues creo que toda la parte de los testimonios, como quiera, yo no veo que estén ahorita aprobando, pero bueno, vamos a esperar, yo no opino sobre este tema hasta que termine”, opinó.

— Ximena Mejía



Lo que tenga que suceder en ese juicio, pues que suceda. Creo que la parte de los testimonios, como quiera, yo no veo que estén aprobando.”

MARGARITA ZAVALA
DIPUTADA DEL PAN